

Núm. 344 - Año VIII

Arrecife de Lanzarote
9 - Febrero - 1960

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

El "Honved", de Las Palmas, actuará en Arrecife el 28 del presente mes

En sus filas figuran Luis Molowny, Cabrera, Pantaleón, Yayo, y otros afamados ex-jugadores grancanarios

Por don José González Corujo, representante en Las Palmas de la Delegación Insular de Fútbol de Lanzarote, se han llevado a feliz término las gestiones encaminadas a desplazar a Arrecife al equipo denominado «Honved», de Las Palmas, integrado por Luis Molowny, Cabrera, Pantaleón I, Yayo, Callicó, y otros famosos jugadores, hoy retirados de la vida activa profesional. Casi todos los jugadores del «Honved» llegarán a Lanzarote en el vapor correo del domingo día 28, para jugar en la tarde del mismo día con un combinado local, y regresar por la noche al Puerto de la Luz. Algunos prolongarán aquí su estancia con fines turísticos.

A BENEFICIO DE LA CAMPAÑA PRO COLEGIO INSULAR Ni que decir tiene la expectación que el anuncio de este encuentro ha despertado en los medios deportivos lanzaroteños, al tenerse así la oportunidad de

Creación de un Museo del Mar en Las Palmas Se ha logrado una subvención de 100.000 pesetas

Jesús Val, corresponsal de «Pueblo» en Las Palmas, escribe en el referido diario madrileño:

LAS PALMAS.—Al fin se ha conseguido la tan pedida subvención ministerial para el castillo de la Luz. El ministerio de Educación Nacional ha hecho efectivas 100 000 pesetas con las que se harán los primeros trabajos (exteriores en principio) del histórico Castillo de la Luz, en Las Palmas de Gran Canaria.

El Ministerio de Educación ha atendido las peticiones de la Asociación de Amigos de los Castillos, de las autoridades canarias y de cuantos se preocuparon por conseguir este atendimiento.

ver actuar a hombres de la talla de Molowny, Cabrera, Pantaleón, etc. Se desea también aprovechar la circunstancia de la visita del ex-internacional madridista para abordar determinadas facetas del fútbol isleño, especialmente en lo que se refiere a la categoría juvenil. La Delegación de Fútbol de Lanzarote ha tenido el gesto de dar carácter benéfico a este partido, en favor de la Campaña Pro Colegio Insular, ya que por otra parte el «Honved» es un equipo auténticamente «amateur».

En sucesivas ediciones iremos ampliando detalles sobre la celebración de este verdadero acontecimiento deportivo, que, sin duda, congregará en nuestro estadio a una gran masa de aficionados.

"ANTENA"

Teléfono, 256

Un moderno templo será inaugurado próximamente en Madrid

DISPONDRA DE ASCENSORES Y CALEFACCION

MADRID.—Un templo modernísimo será inaugurado dentro de tres meses en Madrid. Lo construirán los Padres Teatinos, en la calle de Ardemas, en la Guindalera.

La iglesia, que se llamará de San Cayetano, tendrá la forma de un anfiteatro visto desde el altar mayor. A cada lado habrá un ascensor para elevar a los ancianos y a otros fieles imposibilitados. Toda la cubierta es una vidriera con alegorías del Credo. Para evitar que la vidriera pueda ser traspasada por

Importantes estudios sobre las enfermedades cancerosas de la mujer

NUEVA YORK.—El Instituto Sloan-Kettering de investigaciones sobre el cáncer, ha anunciado que puede llevarse a cabo «un sustancial control a largo plazo y quizá la cura», de alguna de las raras formas de cáncer que afectan a la mujer.

En su informe bienal el Instituto dice: «La desaparición completa del cáncer ha sido observada en mujeres con coriocarcinoma y tumores derivados a continuación del empleo de varios y diferentes agentes anticancerosos.»

«En algunas mujeres la mejoría ha sido permanente durante cuatro años por lo menos y con tendencia a estacionarse, a pesar de que en otras enfermedades se ha registrado una vuelta al estado inicial.»

El informe, publicado por el doctor Warren Weaver añade: «Contrariamente a lo que la gente cree, un golpe recibido en un seno no es un factor significativo en el desarrollo del cáncer.»

Por otra parte, un estudio llevado a cabo en 17 adventistas, que no fuman por motivos religiosos, ha demostrado que «esos hombres son un 90 por 100 menos propensos al cáncer de pulmón que los que fuman normalmente.»

la humedad, estará defendida por una moderna calefacción instalada a su alrededor. La luz del templo, filtrada por la cubierta, ofrecerá innumerables juegos de color, y únicamente el altar mayor aparecerá envuelto en una luz blanca natural.

La residencia de los Padres Teatinos irá encima de la iglesia, sobre la parte posterior de la misma. La fachada de la residencia estará atravesada por una galería corrida con una celosía que representa diferentes motivos religiosos.

Aunque parezca mentira, CANTINFAS toreará en España

Seis millones de pesetas por matar 40 novillos

MADRID.—Cantinflas llegará a Madrid dentro de unos días. A lo sumo, un par de semanas. Traerá con él a un hombre de confianza, una especie de mozo de espadas, y su traje de torear. Torea el cómico y lo quiere hacer en Madrid, vestido a su manera, con traje de luces o corto. Todo consiste en que los pantalones lleven el cinturón por debajo de las caderas.

Cantinflas ha firmado a estas horas un contrato excepcional en la historia del toreo: veinte corridas.

El conocido hombre de negocios taurinos González Vera ha salido con dirección a Colombia, con el único objeto de ultimar la fecha definitiva de su venida a Madrid.

—Estará aquí con un mes o mes y medio de anticipación al comienzo de la temporada taurina. Irá a entrenarse a una finca de Salamanca, donde ha sido invitado.

Cantinflas está haciendo ahora una tournée por toda la América de habla castellana, toreado y recogiendo pesos. Es curioso reseñar que, en ningún momento, durante su gira taurina, alterna con la otra faceta de su profesión, esto es, haciendo reír a la gente en alguna «boite» o teatro. Hace la vida de un auténtico «mataor» de toros y, a juicio de más de un crítico, «Cantinflas torea en serio, haciéndolo en bromas, mucho mejor que muchos toreros que lo hacen en serio y les queda en broma.»

Se recuerda siempre la anécdota de Cantinflas, cuando tuvo que torear en la plaza de Chinchón, durante la película «La vuelta al mundo en ochenta días», junto a Luis Miguel Dominguín. Recuerda entonces el periodista que le aplaudieron a rabiar. El duque de Pinheiro aseguró entonces:

— ¡Y yo me creía que era un torero bufón!

Los bufos necesitan saber ser serios. Y por eso, Cantinflas viene a España para «hacer» veinte corridas. Su apoderado aquí, Antonio González Vera, dicen que le ha puesto en el contrato «seis millones de pesetas por matar 40 novillos».

T. MEDINA

LADRONES DE "BUEN GUSTO"

Robaron 70 jamones valorados en 45.000 ptas.

MADRID.—Setenta jamones se llevaron los rateros de una tienda de comestibles, sita en la carretera de Aragón. El propietario del establecimiento, David García Fernández, ha declarado que, en total, los ladrones se apoderaron de unos 500 kilos de jamón, y que el valor de lo sustraído asciende a unos 45 000 pesetas. Se sospecha que el robo lo cometieron seis individuos que tuvieron que emplear un motocarro como vehículo para transportar la carga. Los ladrones violentaron la verja de una ventana del establecimiento, cuyo hueco da a la calle de Arroyo Abroñigal.



PERFIL ISLEÑO

La Estación Costera

Pese a su escasa potencia y reducido horario de servicio (7 horas diarias), a la vista de todos está la eficaz labor que viene realizando la estación Costera radiotelefónica de Arrecife en relación con las importantes y diferentes misiones que tiene a su cargo. Ofrecemos como «botón de muestra» la considerable cantidad de telegramas que anualmente cursan a través de su emisora los numerosos buques pesqueros y barcos mercantes que navegan en esta zona del Atlántico, cantidad superada, en determinados meses, solamente por la de Barcelona. Consignemos también el interesantísimo servicio que presta a los pesqueros peninsulares que se aprovisionan de hielo, combustible o víveres en nuestro puerto, que nada podrían realizar en este sentido sin esas previas llamadas a la Costera para establecer contactos con sus consignatarios en Lanzarote.

Sopese pues los beneficios de todo orden que se obtendrían si nuestra estación fuese equipada con un emisor de 150 vatios (al igual que las de Tenerife y Las Palmas) y si su horario fuese convenientemente ampliado.

Pero nuestra Costera, además de los espléndidos servicios que presta a la navegación en general, desempeñaría también así un destacadísimo papel en relación con los numerosos barcos de la flota insular que hoy operan en la costa africana.

La instalación en Arrecife de depósitos de combustible para suministro directo a buques; la ampliación de las actuales fábricas de conservas de pescado y subproductos, y la construcción de otras nuevas; la proyectada creación de otras industrias de hielo y varaderos; el crecimiento de la flota

(Pasa a cuarta página)

EL JUEVES, DEBUT DE UN NUEVO CUADRO ARTISTICO

El próximo jueves, a las 8 de noche, hará su debut en el Círculo Mercantil un nuevo cuadro de Teatro leído, que bajo la dirección de don Agustín Lasso de la Torre, está integrado por las señoritas Mercedes Campo-darve, Pepita Aguilar, Yolanda Hernández y María del Pino

Importantes mejoras de orden turístico en El Golfo y Jameo del Agua

Remozamiento del «comedor de la Princesa» y dragado del «lago azul»

Dentro del plan de obras en pro del desenvolvimiento turístico que tiene en proyecto el Cabildo Insular figura la reparación de la vía de acceso al Jameo del Agua; dragado del «lago azul» enclavado en aquel lugar, así como la construcción de una escalera que permita llegar cómodamente al fondo de la gruta. También será confeccionada allí una mesa y asientos, de mampostería, y otras obras complementarias destinadas a mantener el aseo y limpieza necesarios.

OBRAS EN EL GOLFO

También nuestra magnífica «playa negra» de El Golfo ha sido sometida últimamente a obras de reforma y mejora, principalmente en el llamado

Una escuadrilla de 7 cazas monomotores nos visitó el miércoles

Sobre las 12 de la mañana del miércoles evolucionó sobre la ciudad una escuadrilla de 7 cazas monomotores tipo «T.6», de la base de Gando, en espera de la salida del «DC-3» de Iberia y de un trimotor «Junker» que, después de repostarse de gasolina, continuó viaje a Sidi-Ifni. Una vez despejada la pista, y tras efectuar vistosas evoluciones sobre Guacimeta, estas rápidos y modernos aparatos aterrizaron en el campo para aprovisionarse de gasolina.

La escuadrilla venía mandada por el comandante de Aviación don José Guerra Bertrana, natural de Las Palmas, a quienes acompañaban un capitán, dos tenientes y varios sargentos, todos ellos pilotos.

Los tripulantes se trasladaron a Arrecife para almorzar, continuando viaje a Tenerife a las 3:30 de la tarde.

Aguilar y por los jóvenes Manuel Sánchez, Sixto Luceño, Domingo Pérez y Galiano Acuña.

En esta función, que será a beneficio de la campaña pro-Colegio Insular, se pondrá en escena la obra de Adrián Ortega «Qué listo es Calixto!»

«comedor de la Princesa» (que recibió este nombre a raíz de la visita a Lanzarote de S. A. princesa Carolina de Dinamarca), que ha sido cerrado por dos arcos confeccionados con ma-

(Pasa a cuarta página)

Jerarquías nacionales de la Pesca en LANZAROTE

Hoy y mañana celebrarán reuniones en Arrecife

Por vía aérea llegarán hoy a esta ciudad el presidente y secretario de la Sección Social Central del Sindicato Nacional de la Pesca, señores Amoedo Sanmiguel y Morena Aroza, que hoy martes y mañana miércoles, celebrarán importantes reuniones con representaciones de nuestros medios pesqueros, a fin de tratar de diversos e interesantes asuntos relacionados con la nueva reglamentación de la pesca. Acompaña a estas jerarquías sindicales un alto funcionario del Ministerio de Trabajo.

Azúcar de La Habana para Canarias

Más de 4 000 toneladas de azúcar blanco de La Habana han descargado en los puertos de Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife los buques españoles «Virginia de Churrua» y «Monre Altube», con destino al consumo de la población del Archipiélago.

CIRCULO MERCANTIL SOCIEDAD CENTENARIA

Se recuerda a todos los Sres. que posean participaciones de Lotería correspondientes al número 17.568 del 22 de Diciembre, que los recibos de dicho número pueden presentarlo en la Conserjería de esta Sociedad para efectuar su cobro.

Arrecife, 1 de Febrero de 1960.

La Directiva

CORREO DE REDACCION

Carta sobre la sequía

Sr. Director de ANTENA. He leído en su semanario un escrito titulado «Sequía», en donde se habla de la escasez de agua en Lanzarote y me entusiasmó su patriotismo. Es el único que se ha levantado pidiendo auxilio y le doy las gracias en nombre de todos los agricultores de la Isla, pues supo apreciar nuestro sentir callado que es lema en nuestra tierra. La lluvia es la que hace prosperar el campo y de no caer nos oprime y arruina.

Yo encuentro que es orgullo no lamentarse y que puede llegar su exageración a defecto. Pero es necesario exteriorizarlo en algunas ocasiones, como ésta, para conseguir ayuda, en esta Isla castigada por sequías y calores, donde los productos son tan pobres y que por un año de cosecha vienen varios calamitosos. Tomen ejemplo de la isla de Gran Canaria que ha pedido al Gobierno ayuda por la enfermedad que azota a los naranjales, causando la ruina a sus propietarios.

Es un deber preocuparse del agricultor y resolverle sus problemas. El campesino está descontento, ve que sus productos se venden a precios bajos y no compensa su esfuerzo. Sería de lamentar que abandonasen el campo los pocos que quedan todavía enamorados de él, buscando, al perder la paciencia, otra ocupación más lucrativa. Esto lo estamos viendo todos los días.

Tiene la palabra todo aquel que pueda proteger la Isla y esperamos tomarán este asunto del campo y sus problemas con cariño e interés. Urge su actuación.

Comprendo que la Isla es milagrosa a pesar de llover poco, pues siempre se exporta algo

(Pasa a cuarta página)

SE ARRIENDA

comercio en San Bartolomé, por ausentarse su dueño. Para informes, Bartolomé Arrocha Elvira, Plaza del Mercado, Arrecife

Muchacho

para vender en un carrillo ambulante se necesita. Informarán en Helados «Acuña»

MADERA DE TEA

se compra en cantidad. Hagan sus ofertas de venta en CASINO DE ARRECIFE

COLABORADORES DE «ANTENA»

DESPEDIDA

Por INCOGNITA

Se va don Lorenzo. Aquellos velados rumores que, aferrados a una endeble esperanza, nos empañábamos en rechazar como inaudito, algo que parecía no tener cabida en el ámbito de lo posible, han cuajado en la más desoladora de las realidades: Don Lorenzo ha sido trasladado. Es tan grande la angustia que atenaza nuestra garganta al pronunciar esta frase, que nos vemos obligados a hacer una enérgica llamada a lo más recóndito de nuestra voluntad, para mantener erguida — artificialmente erguida — nuestra entereza.

Padre, consejero, hermano; confidente en nuestras alegrías y en nuestras penas, todo, en una palabra, ha sido para nosotros este hombre — más aún, «este Sacerdote del Señor» — que, lentamente, con la mayor naturalidad, sin desmayos en sus aparentes, y nada más que aparentes fracasos, y sin orgullos ni vanidades en sus triunfos (todos, de su parte, para la mayor gloria de Dios) ha ido dejando girones de su salud, pedruzcos de su propia vida, en provecho de su aprisco arrecifeño.

«Yo soy el Buen Pastor». No lo dice él, lo ha dicho Cristo; pero a don Lorenzo, que cifra su ideal en ver reflejada en su propia persona la figura del Divino Maestro, podemos aplicarle la frase sin temor alguno. Ha dado por sus ovejas todo lo que puede pedirse a un Pastor bueno; corazón, alma y vida.

En nuestro dolor, no quepan malas interpretaciones. Sabemos aceptar con absoluta sumisión la voluntad divina. No nos preguntamos: ¿Por qué han hecho esto? Afirmamos, sencillamente: Es la voluntad de Dios, manifestada a través de nuestra Jerarquía eclesiástica, y reverentemente la acatamos.

Con él se nos va un pedazo del alma, pero también Cristo recorría nuestras ciudades predicando el Evangelio y se detuvo afablemente en la casa de sus amigos, y los que le rodeaban no podían hacerse a la idea de que el Divino Maestro había de continuar su misión redentora por pueblos lejanos, y clamaban: «Quédate con nosotros, Señor!» Y Jesús sufría en su humanidad al despedirse de sus amigos, dejándolos sumidos en el grande, el inmenso vacío de su ausencia, pero... «tenía que ocuparse de las cosas de su Padre».

La siembra ha terminado. Don Lorenzo, «contratado» por Cristo en su misión sacerdotal para sembrar en Arrecife la semilla de su divina palabra, al realizar su tarea de sembrador, nos ha ofrendado, como riego vivificante, el sudor de su frente, las lágrimas de sus ojos, la sangre de sus propias venas, y con semejante abono, tenemos asegurado el ciento por uno para el momento de la recolección.

Cuando ya empezaba a saborear el fruto de su incansable trabajo, se va, y se va con la admirable sumisión de un auténtico ministro de Cristo.

¿Cómo corresponder a sus desvelos? Siguiendo, sencillamente, su ejemplo; acatando, sin ninguna clase de reservas, las disposiciones de nuestra Jerarquía, y poniendo todos nuestros afanes en la obra por él emprendida.

Este dolor que angustia nuestro corazón al despedirnos de él, ofrecido a Cristo con el más absoluto desprendimiento, será la mayor garantía de abundante cosecha.

Cuando tengamos un nuevo Pastor que nos guíe, reflexionemos: Arrecife ha de seguir respondiendo al divino ideal que se ha infiltrado. «Alter Christus», otro Cristo — así, sin otro nombre — se halla entre nosotros, y con él hemos de cooperar infatigablemente para alcanzar la meta a la que todos nos habíamos propuesto llegar.

SE VENDE CASA

en la Villa de Teguise, una sola planta, fachada a la plaza de la Iglesia. Antigua residencia de D. Domingo Cancio, hoy propiedad de D. Bonifacio García; magnífico precio, techos y pisos a base de tea y riga. Informes: César Carrasco Cabrera, Florida (San Bartolomé)

SE VENDE

Furgoneta Ford «Pilot» semi-nuevo. Informes, taller José Pérez, Fajardo, 11 - Arrecife

Teléfono de ANTENA

— 256 —

VISIONES DE LANZAROTE

Haría, un «Belén» en la «Isla de los Volcanes»

(II)

Por Pedro González-Sosa

Cuando se sale de Arrecife en dirección a Haría, con intencionado interés por visitar esta villa, uno no se imagina siquiera, vista la fisonomía del paisaje y de los pueblos, que Lanzarote tenga este bellissimo rincón bíblico en sus entrañas.

Las carreteras que llevan a Haría, como casi todas las de Lanzarote, son rectísimas; de ahí lo placentero del viaje. A un lado y a otro, los clásicos «enarenados»; llanuras y parcelas de tierra en donde el valor y decisión — también esfuerzo — del isleño ha desafiado a la propia Naturaleza. Parcelas de tierra antaño volcánicas y «muertas» a la vegetación, hoy convertidas en fértiles labradoras. Es el «enarenado», conocido «envolvimiento» que hace el hombre de la tierra volcánica de que se compone el terreno, con una arena especial que abunda en Lanzarote y que hace perdurar la humedad de la tierra, cuando han caído ligeros «chubascos». De esta forma la humedad se mantiene constante y la falta del agua la suple el hombre mediante una ardua labor de labrado. De esas meritísimas tierras — dameros multicolores formados por los recuadros rojos, negros, amarillos y verdes, que forman la caprichosa alineación que ha hecho del terreno el hombre — brotan riquísimos frutos y legumbres de tanta fama no sólo en estas islas sino fuera de ellas: sandías, melones, batatas, lentejas, garbanzos, tabaco, algodón...

Luego de atravesar los parajes de Mala y Guatiza, se llega a la antigua y legendaria villa de Teguise, antaño capital de la isla, con sus clásicos conventos y en sus calles, sabor a leyenda. La iglesia quemada en una plaza con nombre bien sonoro: «Gran Canaria».

Todo allí parecemos leyenda. La villa, así llamada popularmente, huele a rancia historia. En cada esquina, una cruz re-

dentora, para el «Vía Crucis», antiguamente realizado en las calles de estos pueblos. A esa «callejuela», nos decía nuestro acompañante, le llaman el «callejón de la sangre», porque en tiempos de los berberiscos éstos bañaron con el rojizo líquido sus pavimentos y, dicen, no quedaron vivos más que una mujer y un niño que se escondieron bajo una mesa.

Cuando se emprende el camino, por la montaña, para llegar al pueblo de Haría, lo atractivo del paisaje se acentúa. Clásicos — y algunos destruidos — molinos de viento ¿Estamos en La Mancha? Destacan por su curiosidad los típicos pajeros o «fortalezas» de paja seca, almacenada graciosa y artísticamente para la comida de los animales. A cada paso, en cada caserío, una de estas «fortalezas». Allá arriba, en lo alto de una montaña, presidiendo con su estratégica situación toda esta inmensa llanura de Teguise, el castillo de Santa Bárbara, el mayor, de Lanzarote.

Haría, vista desde lo alto. ¿Estamos en Lanzarote? Alguien a nuestro lado pareció, socarronamente, contestar a nuestra pregunta brotada a flor de los labios. Aquello, efectivamente, esta en Lanzarote. ¡Qué maravilla! Parece un «Belén» real, y de esos que se construyen con fantástico gusto en épocas de Navidad. Un rincón bíblico; hermoso rincón lanzaroteño con sus blancas casas amontonadas entre sí; verdes sus circundantes — cual vergel preciado y gracioso — y muchas, muchísimas palmeras que, airozas, se yerguen majestuosas desafiando a Eolo.

Marcial Acosta Delgado

COMPRA - VENTA DE FINCAS, RUSTICAS Y URBANAS. Informes. León y Castillo, 1 - ARRECIFE. La Vegueta y Tinajo

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámex, 12

Arrecife de Lanzarote

CARNET SOCIAL

VISITA DE UN PERIODISTA.— En la mañana «Ciudad de Mahón» llegó el domingo a nuestra ciudad, el secretario de la Asociación de la Prensa de Las Palmas, secretario de Redacción del diario «Falange» y corresponsal de la Agencia Cifra en aquella capital, don Vicente Martínez Martínez.

Por vía aérea regresó ayer a Gran Canaria.

VIAJEROS.— Pasa temporada en nuestra isla, en unión de su señora esposa, el presidente de la Cámara Oficial de Comercio de España en Bélgica, don Carlos Folch.

— También pasará aquí una larga temporada, acompañado de su señora esposa, el industrial británico Mr. Stanley R. Keig.

— Llegó de Jaén don José Fernández Navarro.

— Regresaron de Las Palmas los armadores don Tomás Toledo Hernández y don Manuel Betancort Peña.

— Hizo viaje a Santa Cruz de La Palma don Juan Olivero Alayón

— Llegó de Bahía Blanca (Argentina) don Felipe Fuentes, después de 34 años de ausencia de la Isla

— También llegó de la Argentina don Ramón Abreut.

NATALICIOS.— Ha dado a luz un varón, la señora esposa de don Alberto Cabrera Bosa, de soltera Purificación Benasco.

— También ha dado a luz una niña, la señora esposa de don Domingo Armas Hernández.

MATRIMONIOS.— En los últimos días se han celebrado los siguientes enlaces matrimoniales: don Manuel Afonso Concepción con la señorita María Exposito Acosta y don Juan Antonio Perdomo y doña Mercedes Tabares Martín

RESTABLECIDO.— Se encuentra restablecido de la difícil operación quirúrgica a que fue sometido en Las Palmas, el comerciante de esta plaza don José Pérez Gopar.

NUEVO PARROCO.— Ha tomado posesión de su destino de párroco de Arrecife, el Rvdo. don Ramón Falcón Pérez, que hasta ahora desempeñaba el mismo cargo en el pueblo de San Bartolomé de Lanzarote.

TOMA DE POSESION.— También ha tomado posesión de su cargo el nuevo funcionario de la Prisión de Arrecife, don Angel González Revilla

OMISION.— Por causas ajenas a nuestra voluntad en la crónica sobre Teatro leído publicada en nuestra última edición omitimos el carácter benéfico de la velada, en favor de la construcción del Colegio Insular.

Importantes mejoras...

(Viene de segunda página) **teriales volcánicos.** Junto a este comedor se ha construido una habitación para servicios higiénicos, de cuya vigilancia y limpieza diaria se encargará un pescador allí residente. Asimismo se ha renovado totalmente la escalera de descenso a la playa, que ahora reúne excelentes condiciones de comodidad para el turista. En un lugar donde actualmente se encuentra instalada una pequeña guía para extracción de arena, será levantado un balcón mirador, desde donde se divisa en toda su grandiosidad el panorama volcánico de El Golfo.

Sólo falta, a nuestro juicio, improvisar una pista que enlace la entrada de tan interesante lugar con el «comedor de la Princesa», evitando así la pesadez del camino a través de las arenas sueltas de la playa.

SE VENDE

con llave en mano la casa donde se encuentra Correos. Informes, Victor Cabrera. Tiagua

CULTURALES

«Las condiciones de fertilidad de los suelos de Lanzarote»

Sobre este interesante tema disertó el martes el doctor Hernando

Muy amena, y de sumo interés, resultó la brillante conferencia pronunciada el martes en el Círculo Mercantil, bajo el título ya mencionado, por el Jefe del Departamento de Fertilidad de Suelos del Instituto de Edafología de Madrid, doctor Hernando.

En nuestro próximo número publicaremos una entrevista con el doctor Hernando, para resumir el contenido de su interesantísima charla, que versó principalmente sobre las propiedades de las arenas negras y el «jable» y posibles aplicaciones prácticas de la luz solar y la energía eólica en nuestra isla.

La presentación del orador estuvo a cargo del presidente del Cabildo Insular de La Palma, doctor en Farmacia don Alvaro Argany, a cuyo amor

por Lanzarote debemos esta reciente visita de don Valentín Hernando.

Próxima presentación de un periódico hablado

En fecha próxima, y por iniciativa del incansable organizador don Aureliano Montero Gabarrón, tendrá lugar en los salones del Círculo Mercantil una sesión de «Periódico hablado» a cargo de un grupo de estudiantes de la ciudad.

Por la novedad e indudable interés que ello representa, auguramos un completo éxito a este acto cultural.

Caja Hispana de Previsión

Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42

(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)

Capital: Ptas. 5.000.000.00

Reservas al 31 diciembre de 1958: Ptas. 197.238.377.38

TÍTULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 30 de enero último

L T B A A M X V Y R G K
R X I K Z P F H J Y H P

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 28 838 000'00 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

Carta sobre...

(Viene de segunda página) nos productos, pero los que estamos enterados de su desen-

volvimiento sabemos que la propiedad está muy repartida en ella y este producto que cada uno vende es tan pequeño que no basta para cubrir sus necesidades.

Hay que procurar que la isla esté satisfecha. Para conseguirlo se necesita que la comprendan y entonces al compenetrarse con ella, lograr su tranquilidad con alguna holgura.

Sin otro particular y agradeciéndole la publicación de estas líneas, le saluda atentamente affmo y ss. AIRAM

Arrecife, febrero de 1960

LA ETACION...

(Viene de segunda página)

de Lanzarote, y la próxima inauguración de los nuevos muelles comercial y pesquero, exigen necesariamente la presencia en Arrecife de una estación Costera, con «todas las de la ley», idea que no dudamos ha de ser favorablemente acogida por la Dirección General de Correos y Telecomunicación, para que el puerto de Arrecife, dotado de un prometedor futuro, pueda disponer así de tan interesante e imprescindible complemento en sus funciones.

GUI TO

CIRCULO MERCANTIL

SOCIEDAD CENTENARIA DE CULTURA Y RECREO

¡¡EXTRAORDINARIO FESTIVAL CANARIO!!

(EN HONOR DEL TURISMO)

Durante los días 14, 20, 21, 27 y 28 del actual, 1, 2, 5 y 6 de marzo, **Grandes Bailes de Trajes**, amenizados por una magnífica orquesta con su vocalista

Alegría, música, optimismo y buen humor. Luz y color en este **Festival** tan del agrado de propios y extraños

¡GRANDES REGALOS A LOS TRAJES MAS VISTOSOS Y ORIGINALES!

¡ELECCION DE REINA DEL FESTIVAL 1960!

¡Prepárese a divertirse como no lo ha hecho nunca en este ambiente de sana alegría, único por su originalidad!

La Comisión de festejos

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Ayer entró el mercante "Río Tambre" inaugurando el servicio marítimo Barcelona Arrecife

En esta semana son esperados, con procedencia de la Península, las motonaves «Monte Espadán» y «Río Jallas»

Ayer lunes arribó a nuestro puerto, en viaje directo desde Barcelona, la motonave «Río Tambre», inaugurando el servicio quincenal marítimo entre el puerto catalán y Arrecife, con escalas eventuales en Alicante y Valencia, línea que continuará sosteniendo la Agencia Marítima Medina en el caso de que nuestros comerciantes se decidan a transportar sus cargas en estas rápidas y modernas unidades, evitándose así los incómodos transbordos en Las Palmas.

CEMENTO DE LA PENINSULA

A finales de la presente semana llegará, procedente de Gijón, la motonave mercante «Monte Espadán», en su primera visita a Arrecife, que descargará aquí una partida de cemento de fabricación nacional para la empresa comercial Sucesores de Manuel de la Cruz.

Este buque, de 96 metros de eslora, tiene una capacidad aproximada de carga de 3 500 toneladas.

EL PRIMER EMBARQUE DIRECTO DE TOMATES A BARCELONA

También es esperada el miércoles la motonave frutera «Río Jallas», de la naviera Compostelaza, para estibar en sus bodegas una importante cantidad de cestos de tomates de 12 kilos, con destino al mercado barcelonés.

MAIZ Y TRIGO PARA LA PLAZA

Unas 150 toneladas de maíz, 30 de trigo, y otros productos, descargó en Arrecife el motobuque «Rosita Sober», que el miércoles zarpó para Las Palmas con carga general.

OTRAS MERCANCIAS

Por los buques de Trasmediterránea y barcos de la naviera del señor

Armas Curbelo ha continuado la exportación de diferentes mercancías a otras islas, y en tránsito para la Península, principalmente patatas y batatas en cajas; boniatos en sacos; conservas de pescado; tabaco en «rama»; cereales para La Palma; una partida de 12 mil seretos de tomates para Barcelona y otra pequeña reinesa de este fruto para Sevilla. El «León y Castillo» descargó también el viernes 60 toneladas de carga general para la plaza. Este buque, y el «Ciudad de Mahón», retrasaron en varias horas sus salidas de Arrecife, con este motivo.

EL «ROBLE» SALIO PARA CABO BLANCO

En viaje inaugural salió en la noche del viernes para Cabo Blanco el motovelero «Roble» conduciendo para aquel puerto alicantino 470 toneladas de mercancías, principalmente sal, para el consumo de la flota de Lanzarote que allí trabaja, así como 15 pasajeros.

El «Roble» va mandado por el piloto arrecifeño don Francisco Hernández Cerdeña.

EL «CASTILLO DE SAN MARCOS» CON AVERIAS

En la mañana del viernes entró en puerto, remolcado por el pesquero andaluz «Massó 21», el también pesquero matriculado de Cádiz «Castillo de San Marcos», por sufrir este último una avería en el embrague del motor.

El «Massó 21» continuó viaje a la pesca después de repostarse de gasoil y viveres, mientras el «Castillo de San Marcos» permaneció en puerto hasta que le fue reparada la avería por personal técnico de los talleres mecánicos navales de «Afersa».

BARCOS ALICANTINOS CON SUBPRODUCTOS

En el transcurso de la pasada semana nos visitaron los buques pesqueros de Alicante «Jaime Pomarés», «Virgen de la Paz», «Miguel y Juani-

to», «José Roselló», «Cristo del Puente» y «Domenech de Varó», para descargar sendas partidas de pescado con destino a diversas fábricas de subproductos.

Después de aprovisionarse de hielo zarparon para la costa de Africa los andaluces «Mar Atlántico» y «Perla del Océano», entrados la semana anterior.

PESQUEROS DE TENERIFE

También han operado en los últimos días los motoneveros con base en Tenerife «Bentecache», «María Magdalena», «Faysán» y «Frigo», para tomar pequeñas partidas de sardinas, de «carnada», y sal.

Estos barcos trabajan en la costa africana en la modalidad de nasa y liña.

OTRO MOVIMIENTO

Con considerable número de pasajeros han entrado también los vapores correos «Viera y Clavijo», «Ciudad de Mahón», «León y Castillo» y «J. J. Sister», así como los motoveleros «Evelia», «Nemesia Llombet», «Capitán Pirez», «Puerto de Valencia» y «Vicenta Moltó, con carga.

PRECIOS DEL ALQUILER DE LAS NUEVAS VIVIENDAS DE MANEJE

En la Alcaldía de Arrecife se nos informa que los precios por alquiler mensual de las casas construidas en Maneje por el Instituto Nacional de Vivienda, son los siguientes, de acuerdo con la categoría de las mismas: 400 ptas, 350, 320 y 300.

Estos precios tienen carácter provisional, hasta que sean fijados definitivamente por el ministerio del Ramo.

El plazo de solicitud de estas viviendas expirará, improrrogablemente, el día 20 del corriente mes.

Fábrica de Electricidad de Arrecife AVISO

La Fábrica de Electricidad de Arrecife participa a sus abonados que, para realizar trabajos de conservación, será interrumpido el suministro de energía eléctrica el miércoles día 10 en TODA LA POBLACION de las 14 a las 16 horas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 28 del vigente reglamento de Verificaciones y Regularidad en el suministro de energía. Arrecife, 8 de febrero de 1960

Colocación de la primera piedra del Colegio Insular y cariñosa despedida al Rvdo. don Lorenzo Aguiar

A las 12 horas del domingo tuvo lugar en la iglesia parroquial de San Ginés una función solemne oficiada por el Rvdo. don Lorenzo Aguiar, como despedida a su feligresía antes de marchar a Arucas. Asistieron todas las autoridades insulares incluso alcaldes de pueblos del interior de la isla, y varios miles de fieles que no solamente llenaban el templo sino también gran parte de la Plaza de Las Palmas. La misa fue cantada por un grupo coral femenino y en el transcurso de la misma recibieron la Sagrada Comunión unos setecientos fieles que se adherían así a este sencillo pero solemne acto que llegó a su extremo de máxima emotividad cuando don Lorenzo habló para despedirse de sus fieles, con palabras veladas por la emoción.

LA PRIMERA PIEDRA DEL COLEGIO INSULAR

Finalizada la ceremonia religiosa, la concurrencia se trasladó después a la calle Dr. Gómez Ulla donde también en solemnisimo acto se procedió a la colocación simbólica y bendición de la primera piedra por el señor Aguiar Molina, cuyo nombre llevará el Colegio de referencia. Previamente pronunció unas palabras el capitán de Infantería señor Marzal, dando a conocer a la ciudad el alcance y trascendencia de la obra que se proyecta realizar, despidiendo también, en nombre de la ciudad, al ejemplar y caritativo sacerdote. También en esta ceremonia habló don Lorenzo.

HOMENAJE POPULAR

Por último, en los almacenes de empaquetado de fruta de los señores Peñate, se ofreció al señor Aguir Molina una comida popular a la que asistieron unos cuatrocientos comensales pertenecientes a todas las clases sociales, que le testimoniaron así, en este espontáneo y modesto acto, todo el cariño y admiración que la ciudad le profesa.

La comida, que consistía en una paella, fue servida por un grupo de 30 señoritas, que luego colocaron flores y ofrecieron cigarrillos a los presentes solicitando donativos para la construcción del Colegio y para los pobres. Se recaudaron (Pasa a séptima página)

Don José Ramírez presidente del Cabildo Insular y don Ginés de la Hoz alcalde de Arrecife El lunes tomaron posesión de sus respectivos cargos

Por el Delegado del Gobierno en Lanzarote don Santiago Alemán Lorenzo, en representación del Gobernador civil de la Provincia, se celebró ayer lunes en dicho centro oficial el acto de dar posesión de sus cargos al nuevo presidente del Cabildo Insular don José Ramírez Cerdá, y al nuevo alcalde de Arrecife, don Ginés de la Hoz Gil, nombrados recientemente para el desempeño de los mismos por el ministerio de la Gobernación.

Asistieron los miembros de ambas Corporaciones en pleno y otras representaciones. Conocida es de todos la eficaz y brillante labor realizada por estas autoridades en sus ante-

riores cargos (don José Ramírez como Alcalde de la ciudad y don Ginés de la Hoz como primer teniente de Alcalde) cuyos indiscutibles méritos son los que ahora los sitúan en estos destacados puestos de la rectoría insular.

«ANTENA», al expresarles su más cordial felicitación, ofrece su modesta cooperación a ambas jerarquías para todo lo que redunde en beneficio de los intereses generales de la isla y de la ciudad.

ALCALDE DE YAIZA

También, el domingo, tomó posesión de su cargo el nuevo alcalde de Yaiza don José González Robayna.

LOS REPORTAJES DE HOY

«Una extranjera que tuvo la desgracia de venir a ESPAÑA»

Carta publicada por José de Juanes en "España" de Tánger

(Conclusión)

«Me dice también que es católica a pesar de su nacionalidad. Si lo es de verdad, no le será difícil recordar que las dos Ordenes más importantes de la Iglesia—la Compañía de Jesús y la Orden de Predicadores—fueron fundadas por dos santos españoles: San Ignacio de Loyola y Santo Domingo de Guzmán; que la Carmelitana fue reformada por Santa Teresa de Jesús, una mujer española que, además, escribía como los propios ángeles; que un español llamado San Francisco Javier es hoy Patrono Universal de las Misiones por haber llegado más lejos que nadie en su tarea evangelizadora, como otro español llamado Fray Bartolomé de las Casas llegó más lejos que nadie en el afán de humanizar unas leyes de Indias que no consideraba a sus antepasados como personas; que el Concilio de Trento se desarrolló esencialmente bajo las teorías de los teólogos españoles Suárez y Lainez; que España goza de unas prerrogativas como la Bula envidiadas por el resto del mundo y concedidas como premio por haber ayudado a la Iglesia más que ningún otro país en momentos de necesidad; que la mayor parte de la cultura medieval se salvó gracias a los monjes españoles que la guardaron, estudiaron y pusieron en orden en la soledad creadora de sus monasterios...

No quiero cansarla ni parecerle pedante con la enumeración de «hombrecillos españoles» cuya lista puede ampliarse cualquier chava de Bachillerato, pero antes de acabar este apartado me creo en el deber de recordarle que hoy cruzan el Océano sus cómodos Superconstellations porque en 1926 se le ocurrió a cuatro españoles cruzarlo por primera vez en un modesto hidro para ver si aquéllo podía resultar; que su «Nautilus» ha podido navegar por debajo de las aguas del Polo porque un pobrecillo español llamado Isaac Peral navegó debajo de las aguas cartageneras con el primer submarino de su invención; que su potente flota de helicópteros es una realidad porque otro pobrecito español llamado Juan de la Cierva aterrizó un día en la Plaza de Cataluña con el autogiro de su invención, dando paso a los estudios del vuelo

vertical; que sus paisanos pueden contemplar cómodamente las cataratas del Niágara porque a otro pobrecillo español llamado Torres Quevedo se le ocurrió montar hace unos años un funicular que hoy se considera modelo de ingeniería, después de haber inventado un muñeco mecánico, auténtico robot, de cuya idea han sacado sus sabios el cerebro electrónico; que pueden presumir ante el mundo de la originalidad de la Ciudad de los Muchachos, fundada por el Padre Flanagan... copiando el Reglamento de las Escuelas del Ave María fundadas en Granada por el Padre Manjón muchos años antes...

De propina, y para terminar con ésto, me creo en el deber de recomendarla que cuando empiece a faltarle la vista recurra al oftalmólogo más eminente de su país, el doctor Castroviejo (español); cuando quiera conocer algo nuevo sobre el origen de la materia consulte al último Premio Nobel en su país, el doctor Ochoa (español); cuando quiera divertirse con la contemplación de un cuadro surrealista visite la Exposición del primer pintor moderno de su país, Salvador Dalí (español); y cuando quiera remasar sus nervios escuche en silencio al mejor pianista de su país, José Iturbi (español), intérprete de buena música. Esa música que, en otro estilo y ritmo, pasea por el mundo a trompetazo limpio uno de los mejores directores de orquestas modernas de su país Xavier Cugat (español),

Como ve, tenemos algunas cosillas y algunos hombres y para hablar de ellas y ellos ya nos bastamos los españoles, sin que nadie de fuera venga a darnos lecciones. Pero es cosa nuestra y ahora no viene a cuento.

Escribe usted después dos párrafos que se relacionan entre sí: «No comprendo a los españoles haciendo el amor, siendo las mujeres españolas tan feas, tan sucias y tan mal vestidas». Más abajo añade: «Tampoco comprendo la grosería del piropro, que debía castigarlo las leyes. Si alguien se hubiera atrevido a decirme alguno, habría llamado a la autoridad». Por respeto al resto de los lectores no repito lo que pensé de usted cuando leí el primer párrafo; luego, al leer el segundo, lo comprendí todo y la compadezcí. Una mujer que no provoca un piropro al pasar por la Gran Vía (donde no queda viva una escoba con faldas), tiene razón para sentir odio por los hombres españoles, por las mujeres, por la Historia, por Cristóbal Colón y hasta por el Paso de las Termópilas.

Para situarla en una línea ecléctica, transcribo un párrafo

de cierto informe publicado por una de las secciones de Estadísticas de su Unesco:

«Las mujeres españolas—dice el informe—se distinguen del resto de las europeas, excepto de las italianas, con las que tienen muchos puntos de contacto, por su belleza natural y su cuidado en el vestir. Se advierte, aun en las mujeres de condición modesta, una gran elegancia natural, aunque sean de escaso valor los adornos que exhiben».

Lamento darle a conocer este párrafo, por la antipatía que desde hoy va a coger usted a la Sección de Estadística de la Unesco.

Termina usted su carta con esta amable promesa: «Cuando regrese a mi país diré a todas mis amigas que no vengan a España». Contesto a él, como contestaría cualquier español: si todas sus amigas son como usted España se lo agradecerá. Mándenos las guapas y las recibiremos con los brazos abiertos. Que de eso de abrir los brazos al mundo, aunque sea para recibir una puñalada en la espalda al abrazarnos, también sabemos los españoles más que nadie».

KINDERGARTEN

(Colegio de párvulos)

Moderno método de enseñanza con introducción al inglés

Horario de clases: de 9 a 12 de la mañana y 2.30 a 4.30 de la tarde

Para informes: Luis Morote, 5.

Teléfono, 415



El neumático H.C.T.

GENERAL

Es el mejor neumático de camión que puede comprar. Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes, donde se necesita un neumático extra fuerte.

El H. C. T. defiende su economía en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: Bernardo Morales Méndez

García Escámez, 4.-Teléfono, 158.

Arrecife de Lanzarote.

GALERIA DE LOS DEPORTES

FUTBOL

El Puntilla, campeón de la Liga Insular al vencer el Torrelavega al Lanzarote

El encuentro entre el Torrelavega y el Lanzarote no respondió al interés que había despertado. Ganó por cero el equipo blanco, gol conseguido en la primera parte por Manolo, al aprovechar un saque en corto de la defensa blanquiazul, que empujó fulminantemente a las mallas, cogiendo desprevenido a Chencho que no pudo hacer nada por detenerlo.

ELVIRA FALLA UN PENALTY

A las órdenes del señor Pérez, los equipos se alinearon así: Lanzarote: Chencho; Santiago, Fuentes, Rodríguez I; Justo, Elvira; Betancort, Gines, Paco, Julián y Justo. Torrelavega: Carmona; Eusebio, Ismael, Nacio; Paquillo, Garcia; Quino, Benigno, Manolo, Baldomero y Saavedra.

Los primeros momentos son de mucho tanteo. Ambos equipos llegan al área con facilidad. La primera ocasión de marcar la pierde el Lanzarote al devolver el palo un buen tiro del extremo izquierda Justo. El gol blanco fue conseguido a los 14 minutos. Seguidamente se produce un penalty contra el Torrelavega que Elvira desaprovecha, al lanzar por alto el castigo. Y sin más incidencias termina

la primera parte.

El segundo tiempo fue de un continuo bregar de ambos equipos; el Lanzarote busca afanoso el empate, pero el Torrelavega con una defensa muy segura malogra todo intento de infiltración enemiga. Los blancos ligan mejor sus avances pero se muestran parcos en el tiro a gol. En los últimos minutos del partido, el Lanzarote está a punto de lograr la igualdad. Carmona falla el despeje a la salida de un córner tirado contra su marca; se produce una melée, con posterior disparo de un delantero blanquiazul, y cuando ya se cantaba el gol, Eusebio, bien colocado salva la situación. Son agobiantes para el Torrelavega los últimos momentos, ya que el Lanzarote, volcado materialmente, busca el gol. Pero los minutos transcurren y el marcador continúa inalterable hasta el final.

Los mejores hombres del Torrelavega fueron Ismael, Manolo y Eusebio. Por el Lanzarote, la voluntad de Elvira; Chencho y Justo.

EL PUNTILLA, CAMPEON

Este resultado, favorable al Torrelavega, proclama al Puntilla como campeón de la actual Liga Insular. El equipo azul, de esta manera revalida su título y pasa a ser propietario definitivo del trofeo, que también estuvo en poder del Lanzarote, Torrelavega, Juventud y U. D. Arrecife. El pasado año el equipo del barrio de la Puntilla se proclamó campeón por primera vez en su historia y esta temporada, tras una campaña bastante regular, y, aunque todavía le quedan dos partidos por jugar, ya es campeón Nuestra felicitación.

El Ciclón venció al Imperial por 3-2 en encuentro preliminar, correspondiente al torneo de juveniles.

OLIVA

GALLOS

Se refunden las galleras Norte y Sur para participar en la Liguilla regional

En estos días se han celebrado interesantes y laboriosos contactos entre los directivos de las galleras Norte y Sur de Arrecife, llegándose unánimemente al acuerdo de su refundición al objeto de poder participar en la liguilla regional con las islas de Gran Canaria, Tenerife y La

Palma.

En nuestra próxima edición publicaremos una amplia información al respecto, adelantando que esta decisión de las casas de gallos arrecifeñas ha sido muy favorablemente acogida por la afición.

Colocación de la primera piedra...

varios miles de pesetas.

Hizo el ofrecimiento el Registrador de la Propiedad don Alfonso Zabaleta Arias, contestando en sentidas y emocionadas palabras, don Lorenzo Aguiar, quien fue objeto después de una espontánea y clamorosa ovación.

También, el sábado, los compañeros del claustro de profesores del Instituto de Enseñanza Media le ofrecieron una comida íntima, habiendo recibido otro homenaje y recuerdo de

Viene de quinta página

los ex-alumnos del Centro, Acción Católica, Maestros y niños de las Escuelas Públicas, pescadores, asociaciones religiosas, familias humildes, barriada de Titerroygatra etc.

HOY MARCHARA A LAS PALMAS

En el vapor correo de hoy martes don Lorenzo hará viaje a Las Palmas para incorporarse a su nuevo destino en Arucas, en donde le deseamos toda clase de éxitos y parabienes en su labor apostólica.

—CINE ATLANTIDA—

PROXIMA SEMANA

Admire a GINA LOLLOBRIGIDA, más guapa que nunca en la divertidísima superproducción

«ANA DE BROOKLYN»

(SCOPE por TECHNIRAMA y COLOR por TECHNICOLOR) Con Vittorio de Sica, Amadeo Nazzari y Dale Robertson.

Saber comer bien es un arte...

Coma... y recuerde con gusto los manjares saboreados.

Coma... y considérese satisfecho del selecto servicio.

ESTO SOLO LO CONSEGUIRA VISITANDO EL

BAR JANUBIO

donde hallará un espléndido surtido de comidas a la carta que satisface al paladar más exigente.

NO LO OLVIDE, VISITE EL

BAR JANUBIO

y... ¡volverá usted muchas veces!

«AMERICA»

COMPANIA GENERAL DE CAPITALIZACION, S. A.

Plaza de Cánovas, 4.—MADRID

MES DE ENERO DE 1960

HñE - AJY - HRA - EPO

VCHX - LIK - IMH - ñYP

Capitales pagados por amortización hasta la fecha: 18.793.915'00 Ptas.

LA PRIMERA QUE HA PRACTICADO EN ESPAÑA EL AHORRO POR CAPITALIZACION CON SORTEO (Aprobado por la Dirección General de Seguros y Ahorro con fecha 3 de agosto de 1949 y 10 de marzo de 1951).

Cine «ATLANTIDA»

Pantalla Panorámica

Películas que proyectará este local durante la presente semana **Martes, 7:30 y 10:30**

Le abrumaba un cerco de sospechas y la conciencia le recuerda que tenía las **MANOS SUCIAS**

Por Amadeo Nazzari y la presentación de «la Loren alemana» Katia Loretz. Un hombre y una mujer frente a frente. Y entre los dos, un secreto inconfesable

(Autorizada mayores) **Miércoles, 7:30 y 10:30**

Reposición del extraordinario éxito **ROMEO Y JULIETA**

Creación festiva de Cantinflas. El Romeo más Romeo que pudo soñar cualquier Julieta

(Autorizada mayores) **Jueves, 7:30 y 10:30**

La producción mejicana **PANCHO LOPEZ**

Por Luis Aguilar y Manolín. Una película tan «vaciladora» y de tanto «relejo» como la canción misma

(Todos los públicos) **Viernes, 7:30 y 10:30**

¡Maravilloso esteno! **FALSO CULPABLE**

Con Henry Fonda, Vera Miles y la exitosa ciudad de Nueva York. Toda la angustia del «suspense» en esta historia tomada de la vida real

(Todos los públicos) **Sábado, a las 7:30 y 10:30**

Sensacional acontecimiento cinematográfico **EL RUISEÑOR DE LAS CUMBRES**

EASTMANCOLOR **JOSELITO**, el niño cantor más famoso del mundo. Un film inolvidable por sus canciones, su alegría, su emoción y su dramatismo

(Todos los públicos) **EL PRONTO: «EL CONQUISTADOR DE MONGOLIA»** (Cinemascope - Technicolor)

Por gentileza de la Casa DOMECQ la quiniela de la 21 jornada

Barcelona-Oviedo	1
Las Palmas-Español	2
Valladolid-Sevilla	1
Betis-At Bilbao	1
R. Sociedad Osasuna	1
Valencia Zaragoza	1
Granada-At. Madrid	1
R. Madrid Elche	1
Extremadura-Tenerife	1
Cádiz Jaén	2
R. Huelva-S. Fernando	1
At. Almería-Córdoba	2
At. Ceuta-Levante	1
Murcia-Plus Ultra	1
Orense-Santander	1
Avilés-Celta	2
Beba «FUNDADOR»	

(-) COSAS DE LA VIDA (-) NOTAS DE MI BLOC

Aparecen en Lanzarote seis botellas lanzadas por buques británicos en el océano Atlántico

Tres de ellas fueron recogidas en Alegranza

En unas salinas situadas a 5 kilómetros de Arrecife y por el director gerente de la fábrica de pescado «Lloret y Linares, S. L.», ha sido hallada una botella lanzada por un barco mercante británico en el océano Atlántico. El envase, debidamente precintado, contiene en su interior folletos propagandísticos de una importante industria cervecera fundada en Liverpool en 1759. En el boletín, color marrón, aparecen grabados los mapas de Europa y América, estando adecuadamente acondicionado para la confección de una pantalla eléctrica, cuyo capuchón enviará la casa de referencia a las personas que acusen la recepción de envases.

Dicha industria comercial británica, con motivo de la celebración del bicentenario de su fundación, adoptó este original sistema de propaganda, consistente en el lanzamiento de ciento cincuenta mil botellas, en diferentes zonas del Atlántico, valiéndose de buques mercantes británicos que navegaron el pasado año por diversas rutas.

Otros dos envases de este tipo han sido recogidos por pescadores de La Santa y La Tiñosa, y, tres, por el torrero de Alegranza, señor Pallarés Padilla.

COCINAS FRANCESAS DE GAS BUTANO

(Excelente calidad)

Próxima llegada de una importante remesa. Proporcionamos REDUCTORES (BOMBONAS) a nuestros clientes.

Puede usted probarlas antes de adquirirlas. FACILIDADES DE PAGO

Agente de ventas en Lanzarote: Oscar Cabrera Pinto, avenida del Generalísimo, 12 (Salón Smith) Teléfono, 346



MATIAS GARCIA FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telegráfica MARGFA; Arrecife de Lanzarote

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones.
Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ
Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

Al «J. J. Sister» se le conoció en un tiempo con el sobrenombre de «el galgo de Canarias». Ahora se nos está quedando en podenco, tirando casi casi a bardino.

Si al edificio de nuestro Instituto de Enseñanza Media le repusieran todos los cristales que faltan en sus ventanas, algunas ferreterías agotarían las existencias.

¿Costaría mucho gastarse unas pesetitas en adquirir media docena de bolsas de cemento para «curar de viruela» a las aceras de la calle principal? Porque de otra forma, o los tacones de los zapatos de las señoras y señoritas «terminarán» con los hoyos, o los hoyos terminarán con los tacones de los zapatos de las señoras y señoritas.

Importantes mejoras en El Río, en el Jameo del Agua y en El Golfo. Pero en las Montañas del Fuego, centro insular de mayor afluencia de turistas, ni «pum». ¿Ustedes se explican esto? Pues nosotros—la verdad—tampoco.

Antes era una sola fábrica, ahora son dos las que trabajan de noche sin silencioso en los tubos de escape de sus motores. Total, que... es más el «ruido» que las nueces.

Casi todos los días, los extranjeros depositan cartas en el nuevo edificio de Correos. ¿Resultaría muy difícil precintar sus buzones hasta que sea inaugurado? Porque, de continuar de esta forma, vamos a terminar recogiendo allí más bolsas de correspondencia, que sacos de batatas en San Bartolomé.

Y ya que hoy hemos sacado la «tijera», demos otro empujoncito a ver si de una vez nos suprimen las cestitas sin fondo que figuran en las entradas del parque infantil. Tanto tiempo llevan allí las pobrecitas, que hasta dicen que el jardinero las está regando. ¡Con razón están echando raíces!

Yo conozco a un barbudo que, de seguir así, lo van a afeitar en seco.

La Patronal de guaguas de Las Palmas ha solicitado subir a 80 y 70 céntimos, respectivamente, los trayectos actuales de 75 y 65, como consecuencia de la recogida de las monedas de cinco céntimos. El Ayuntamiento de Las Palmas, naturalmente, no la ha aceptado, has-

ta realizar un estudio. Ahí va una solución la mar de sencilla para que la Patronal no «sufra» por más tiempo el «problema» de la desaparición de la perra chica: Rebajen ustedes a 70 céntimos el trayecto de 75, y a 60 el de 65, y... ¡aquí no ha pasado nada!

A una persona, cuyo nombre no viene al caso, le preguntaron el otro día en un bar. ¿Qué edad tienes? Y nuestro hombre, que de tonto no tiene un pelo, contestó: 51, y diez que viví con mi suegra (que no es vivir) 41. ¡Y se quedó más fresco que una lechuga!

Esto ocurrió en Arrecife. Un español, que no sabe una papa de inglés, intentaba hablar con un inglés de verdad. Otro español, que sorprendió la «conversación», le dijo al «español inglés». ¿Pero qué diablos le pasa a ese inglés que no te entiende?

—¡Psch! Es que es un inglés... del campo.

G. TOPHAM

¡Aquí está su lavadora!



Lava, acariciando su ropa

PROPIETARIOS DE VEHICULOS

Si desean cambiar cubiertas en uso por cubiertas nuevas a mitad de precio, utilice nuestro recauchutado en frío y comprobará la veracidad de nuestra proposición

Para informes: HIJOS DE DIEGO BETANCORT, S. A., Prolongación de José Antonio (Carretera de Tías). Teléfono, 282.

Muebles «CABRERA»

Ventas en calle Cuba, núm. 1. Taller de Carpintería. Arrecife